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COMITATO DI DIVISIONE
Anno sociale 2012/2013

Lgt. Governatore            Salvatore Chianello

Lgt. Governatore Eletto             Nunzio Spampinato

I. Past Lgt. Governatore            Roberto Suma

Segretario            Giuseppe Spampinato

Ch. Comunicazione e Web              Rita Fieramosca 

Ch. Interdiv. Prog. Eliminate    Ignazio Mammino

Ch. Divisione Prog. Eliminate   Carmelo Cunsolo

PRESIDENTI E SEGRETARI DEI CLUB

ACIREALE: 
Presidente Maria Finocchiaro
Segretario Agata Pennisi Sacoor
CAGLIARI:
Presidente Antonio Saurra
Segretario Michele Franchini
CATANIA CENTRO:
Presidente Alfio Privitera
Segretario Giovanni Vecchio
CATANIA EST:
Presidente ElioGarozzo
Segretario Carmelo Puglisi
CATANIA ETNA:
Presidente               Cristina Russo
Segretario Angelo Nassisi
ETNEO:
Presidente Luigi Romano
Segretario Mario Calabretta
GIARRE RIPOSTO:
Presidente Gaetano Amoruso
Segretaria Rita Fieramosca
PATERNÒ:
Presidente Giuseppe Sambataro
Segretario Angelo Galea
ZAFFERANA:
Presidente Antonino Leone
Segretario Angelo Russo
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D a l l a  D i v i s i o n eD a l l a  D i v i s i o n e

I n c o n t r o  c o n  R o b e r t o  G a r z u l l iI n c o n t r o  c o n  R o b e r t o  G a r z u l l i  

G o v e r n a t o r e  d e l  D i s t r e t t oG o v e r n a t o r e  d e l  D i s t r e t t o  

I t a l i a  S a n  M a r i n oI t a l i a  S a n  M a r i n o

Z a f f e r a n a  E t n e a  –  V i l l a  M i r a d o rZ a f f e r a n a  E t n e a  –  V i l l a  M i r a d o r

3 0  s e t t e m b r e  2 0 1 23 0  s e t t e m b r e  2 0 1 2

I  Presidenti  della  Divisone  Sicilia  2,  in  occasione  del 

Passaggio  delle  Consegne  dei  Luogotenenti,  hanno 

incontrato  il  Governatore  del  Distretto  Italia  San  Marino, 

Roberto Garzulli, il quale ha presentato le sue linee guida e il 

programma  delle attività.
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CC o n v e g n o  o n v e g n o  DD i v i s i o n a l ei v i s i o n a l e  

FF o r m a t i v oo r m a t i v o   
PP r e p a r a t i v o  r e p a r a t i v o  p e r  a . s .  2 0 1 2 - 2 0 1 3p e r  a . s .  2 0 1 2 - 2 0 1 3

Domenica 23 settembre 2012 , presso “ Villa Ginevra” in 
Capo Mulini di Acireale, 
si è tenuto un “ Convegno Formativo Divisionale “  per gli 

officers che saranno in carica nel prossimo anno sociale e 
per i soci interessati.
Hanno partecipato, come relatori,  l  Lg.Te Gov. in carica 

Roberto  Suma,  il  Lg.Te  confermato  per  il  2012-2013 
Salvatore Chianello, il Segr. Div. Giuseppe Spampinato.
I  Presidenti   confermati  hanno  esposto  le  linee 

programmatiche per il periodo che li vedrà protagonisti. Un 
acceso  dibattito  cui  hanno  partecipato  molti  dei  soci 
presenti ha integrato le argomentazioni in oggetto.

Ignazio Mammino

segue a pag. 8                                                                                7
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P R O S S I M I  A P P U N T A M E N T IP R O S S I M I  A P P U N T A M E N T I

Incontro pro EliminateIncontro pro Eliminate

Nicolosi Nicolosi 

CD Divisionale e Ch. ProgettoCD Divisionale e Ch. Progetto  

EliminateEliminate
 (data da stabilire)

D A I  C L U BD A I  C L U B

A C I R E A L EA C I R E A L E

P A S S A G G I O  C A M P A N AP A S S A G G I O  C A M P A N A

H o t e l  O r i z z o n t e  - A c i r e a l eH o t e l  O r i z z o n t e  - A c i r e a l e

6  o t t o b r e  2 0 1 26  o t t o b r e  2 0 1 2
Sabato  6  ottobre  2012,  presso  Hotel   Orizzonte  in 

Acireale, si è tenuta la “ Cerimonia del Passaggio della 
Campana “ tra il Presidente Outgoing Giuseppe Balsamo 
e  il  Presidente  Incoming  Mariella  Finocchiaro  alla 
presenza del Lg,te Governatore Div. Sicilia 2 Salvatore 
Chianello. 
In  una  sala  piena  di  socie  ed  ospiti   è  avvenuto  lo 

scambio  dei  distintivi  e  della  charter  preceduto  dal 
discorso conclusivo di  G. Balsamo che ha descritto gli 
obiettivi  realizzati  durante  la  sua  presidenza  ed  in 
particolare   sullo  Eliminate  al  quale  il  nostro  club  ha 
contribuito in termini  economici e di visibilità anche con l’ 
opera scultorea del Maestro Contarino che a giorni verrà 
esposta  nella  sala  d’attesa  dell’ambulatorio  per  le 
vaccinazioni.   E’ stato  riservato  un momento anche al 
contributo che il club nel mese di dicembre 2011 con la 
conferenza  su  Frate   Gabriele  Allegra  ha  come 
preconizzato la recentissima  sua beatificazione ed a tal 
proposito ha parlato il  Frate  Salvatore Ferro, guardiano 
del Convento San Biagio,  ringraziando il KC - Acireale .
Il  discorso  di  saluto  e  programmatico  della  neo 

presidente  è  stato  accolto  con  un  lungo  applauso  a 
testimonianza della favorevole impressione che ha infuso 
negli astanti.
Il  saluto del Lg.te Salvatore Chianello chiude la sobria e 

sintetica cerimonia nei tempi programmati.
Allego al presente : a) Il discorso del Presidente Maria 

Finocchiaro;  b)  L’  Organigramma  del  club  per  l’  anno 
sociale 2012-2013.

Ignazio Mammino

segue a pag.9                                                                           8
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D i s c o r s o  d e l  P r e s i d e n t eD i s c o r s o  d e l  P r e s i d e n t e  

M a r i e l l a  F i n o c c h i a r oM a r i e l l a  F i n o c c h i a r o

  

    Buonasera!

Il nostro cerimoniere ha provveduto a porgere i saluti alle 
autorità presenti ed  io li rinnovo con sentito affetto a tutti 
i presenti.
Impostare  il  discorso  in  quella  che  è  di  certo  la 

manifestazione  piu'  importante  del  Kiwanis,  IL 
PASSAGGIO DELLA CAMPANA , non è cosa semplice e 
spesso
si tende a ripetere le medesime cose di anno in anno. 

Tuttavia è lo scopo del nostro esistere come club-service 
e le sue finalità è che porta a sposare attività,
programmi e discorsi simili.
La  preparazione  di  un  "anno  kiwaniano",  come 

Presidente  del  Kiwanis  Club  Acireale,  club  prestigioso 
con quasi trentadue anni di attività è un compito 
impegnativo  e  nel  contempo  affascinante  perché  si  è 

certi di essere al timone di soci-amici e conoscitori, per 
anni  di  esperienza,  di  ciò  che  sta  alla  base  del  nome 
"Kiwanis" .
L' obiettivo primario "Servire i bambini del mondo" è il 

motore  che  muove  il  Kiwanis  ed  esso  si  realizza  in 
ambito mondiale ed anche localmente, la dove i 
club operano. E per  "Children" intendiamo tutti coloro 

hanno bisogno del nostro aiuto!
Dopo diversi anni tocca a me, Mariella, per volontà dei 

soci, di rappresentare, come Presidente, il gentil sesso e 
certamente per tutto l'anno sociale...!
La storia del nostro club, i  soci fondatori e non che lo 

hanno gestito, alimentato, e fatto diventare uno dei più 
prestigiosi in ambito nazionale ed internazionale
è per  me fonte  di  stimolo  ed di  "assoluto impegno" 

affinché  il ruolo del nostro club sia mantenuto e spero 
migliorato.
La mia presidenza segue quella di Giuseppe e non sarà 

certo  facile  emularlo,  come  del  resto  difficile 
confrontarla
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con quella di tutti i presidenti che mi hanno preceduto ed 
hanno lavorato intensamente.
Il  mio  motto  è:  "Crescere  collaborando  insieme";  e 

nello  spirito  di  questo  che  si  svolgerà  la  mia attività  di 
presidente.
Descrivere  un  programma  particolareggiato  durante 

questa cerimonia sarebbe tedioso e pertanto mi limiterò 
ad accennare alcuni passi:

1° Continuità su ciò che è stato realizzato e lanciato 
dal Presidente uscente.

2° Progetti di  SERVICE ed in particolare "ELIMINATE " 
che  impegna  il  Kiwanis  International  nella 
eradicazione del tetano neonatale.

3° Mantenimento ed ampliamento degli appuntamenti 
"rituali" del  nostro  club  sia  dal  punto  di  vista 
ricreativo che culturale.

4° Rinsaldare e rafforzare l'amicizia fra i  soci e la " 
comunicazione  e  testimonianza  " dell'esser 
componenti attivi del Kiwanis mondiale.

5°  Collaborazione  ed  iniziative  comuni  con  gli  altri 
club della Divisione Sicilia 2.

6° Sostegno alle attività dei nostri club minori.

7° Iniziative nel nostro territorio sia a fine di "service 
locale",  sia  per  allargare  la  conoscenza  a  coloro  i 
quali non sanno del nostro esistere.

8° Sfruttare tutti i canali mediatici: giornali, tv, internet 
ed in particolare il nostro sito web per la visibilità.

Quanto indicato sarà sempre in linea con ciò che viene 
indicato dal Governatore in carica attraverso il Lg.te della 
Divisione Sicilia 2.
Tutto ciò sarà realizzabile con la collaborazione di tutti i 

nostri soci e con l'aiuto fattivo del mio  DIRETTIVO!
Un affettuoso abbraccio e l'augurio a me stessa di poter 

far bene per il bene del Kiwanis Club Acireale!!!

Grazie!

segue a pg.10                                                                                                   9 
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F E S TA D I  S AN  M AR T I N OF E S TA D I  S AN  M AR T I N O
                                                 

Domenica  11  novembre  2012,  si  è  svolto   presso 
l’azienda agrituristica  “ Le Sciarelle “ in  Viagrande,  il 
consueto incontro dei soci del KC-Acireale per la Festa 
di San Martino.
Oltre alla visita alle cantine ed al  momento conviviale 

con  prodotti  tipici  è  stata  effettuata  una  raccolta   , 
attraverso il sorteggio di un quadro e di una tovaglia,  per 
una  Missione  in  Guinea  che  assiste  l’infanzia  ed  in 
particolare è stata consegnata una foto di un ragazzino 
ai soci.
Il nostro Matteo Calabretta ha letto, come fa ogni anno, 

una sua poesia composta per l’occasione.
La  presidente  Mariella  Finocchiaro  ha  ringraziato  i 

numerosi soci ed ospiti per la fattiva partecipazione  ed 
adesione ai progetti del club.

Ignazio Mammino
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P a s s a g g i o  C a m p a n aP a s s a g g i o  C a m p a n a   
K - K i d s  T o p o l i n i a  S c h o o lK - K i d s  T o p o l i n i a  S c h o o l

2 0  n o v e m b r e  2 0 1 22 0  n o v e m b r e  2 0 1 2
Martedì,  20 novembre,  alle  ore  18,00  si  è  svolto  “  il 

passaggio  della  campana”  dei  K-Kids dell’Istituto 
Paritario Topolinia School di Acireale
Nella  giornata  che  ricorda  la  Convenzione  dei  Diritti 

dell’Infanzia,  gli  alunni  delle  classi  4^ e 5^,  con l’aiuto 
delle loro insegnanti , si sono esibiti in una performance 
canora e recitativa che ha ricordato i  principali Diritti dei 
bambini e delle bambine.  
Presenti,  oltre  alla  Presidente del  Kiwanis  di  Acireale, 

Mariella  Finocchiaro,  il  luogotenente  Dott.  Salvatore 
Chianello,  il  luogotenente  incoming,  dr.  Nunzio 
Spampinato e gentile signora, il past governatore Nicola 
Russo  e  gentile  consorte,  il  past   president  Giuseppe 
Balsamo,  il  past  president  Nino  Pulvirenti  e  gentile 
signora, la presidente dell’associazione “Nastro Azzurro” 
signora  Daniela  Simon,  tanti  altri  soci  kiwaniani  e  i 
genitori  dei  bambini,  che  hanno  apprezzato  la 
manifestazione.
La bambina che ha presentato  la  serata,  in  qualità  di 

cerimoniere,  Laura  Raciti,  ha  ben  introdotto  sia  il 
presidente  outgoing  Ettore  Pirrone,  che  con  grande 
proprietà di linguaggio  ha elencato le attività ed i service 
svolti durante il suo anno di mandato, che la presidente 
incoming  Francesca  Di Maria,  che  emozionata,  ma 
dolce e gentile, ha presentato i suoi progetti al pubblico in 
sala.
A concludere la serata, brevi ma importanti interventi da 

parte  della  Presidente  del  Kiwanis  di  Acireale  Mariella 
Finocchiaro ,  dal  luogotenente Salvatore Chianello che 
ha  molto  apprezzato  la  serata  e  dalla  dirigente  della 
scuola,  Agata  Pennisi,  che  ha  ringraziato  i  presenti 
facendo  distribuire  dei  segnalibri  e  degli  opuscoli  in 
ricordo della serata.
Nel corso della serata si è ricavata la somma di € 100 a 

favore  del  progetto  Eliminate  per  l’UNICEF,  con  la 
vendita  di  piccoli  barattoli  di  miele  donato  alla  scuola 
dagli  amici  kiwaniani  Alfio  e  Nelly  Pappalardo  di 
Zafferana, proprietari dell’azienda “Terre di miele”.

Agata Saacor Pennisi
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G I O R N ATA M O N D I AL E  G I O R N ATA M O N D I AL E  
d e i  D I R I T T I  D E L L’ I N FAN Z I Ad e i  D I R I T T I  D E L L’ I N FAN Z I A

 “ I O  P R O TA G O N I S TA D E L  M O N D O ” “ I O  P R O TA G O N I S TA D E L  M O N D O ”

Il  2°  Istituto  Comprensivo.  Alcide  De  Gasperi  di  Aci 
Sant’Antonio  ha  aderito  all’iniziativa  del  Kiwanis 
International  sulla  “Giornata  mondiale  dei  diritti 
dell’infanzia”, per ricordare la convenzione ONU sui diritti 
dell’infanzia e dell’adolescenza.
La dirigente scolastica dott.ssa  Anna Maria Sampognaro 

ha sottolineato l’importanza di questa manifestazione dal 
titolo “Io protagonista del mondo”finalizzata a far riflettere 
gli alunni della scuola primaria e secondaria di 1° grado,sui 
diritti violati dell’infanzia per far crescere culturalmente le 
generazioni  che si  affacciano al  futuro.  Gli  alunni hanno 
tradotto con canti e slogan,accompagnati dalla proiezioni 
di filmati,l’importante messaggio sul rispetto dei diritti  dei 
bambini  di  tutto  il  mondo,  sapientemente  diretti  dalle 
insegnanti  Daniela  Simon,  Maria  Giunta,  Marzia  Mauro, 
Luigia Errichiello e Valeria Aloisi.
Un altro fiore all’occhiello per il  Kiwanis club Acireale e 

per  la  Divisione  Sicilia  2,  rispettivamente  rappresentati 
dalla  presidente  Maria  Finocchiaro  e  dal  Luogotenente 
Salvatore Chianello, presenti in sala unitamente al Sindaco 
on. Pippo Cutuli, a numerosi soci e Autorità Kiwaniane che 
hanno seguito con attenzione, divertimento e commozione 
le varie fasi della riuscita esibizione degli allievi.
Un particolare ringraziamento va alla nostra socia Daniela 

Simon responsabile dei  K-kids e dei Builders di  codesta 
scuola  e  collaboratrice  del  coro,  nonché  sempre  attiva 
nelle iniziative di service.

Ignazio Mammino
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C A G L I A R IC A G L I A R I

G I O R N A T A  D E I  D I R I T T IG I O R N A T A  D E I  D I R I T T I  

D E L L ' I N F A N Z I AD E L L ' I N F A N Z I A

Si è svolta a Capoterra (Cagliari) ,  laSi è svolta a Capoterra (Cagliari) ,  la  
celebrazione della giornata dedicatacelebrazione della giornata dedicata  

al l ’ infanzia,  a cura del  Kiwanis Club dial l ’ infanzia,  a cura del  Kiwanis Club di  
CagliariCagliari

Per  celebrare  la  giornata  mondiale  dell’infanzia, 
quest’anno il Kiwanis Club di Cagliari, ha rivolto la sua 
attenzione  a  Capoterra,  comune  non  lontano  dal 
capoluogo,  che  presenta  alcuni  problemi  di  disagio 
sociale  e  dove  i  diritti  dei  bambini  sono  talvolta 
trascurati dalle strutture sociali e dalle famiglie. Perciò il 
Club Kiwanis  ha deciso di  intervenire  in  due diverse 
strutture  scolastiche,  che  svolgono  un  ruolo  chiave 
nell’educazione  dei  bambini  del  territorio:  la  Scuola 
Media “C. Nivola” di via Veneto e la Scuola Elementare 
“II circolo” di via Caprera.
La giornata si è svolta, in due momenti separati per le 

scuole, con l’intervento di Giuseppe Murtas, autore del 
libro “Diritti sotto il metro e cinquanta”, che ha illustrato i 
principali  diritti  dell’infanzia,  secondo la Dichiarazione 
Universale  dei  Diritti  dell’Uomo  e  ha  saputo 
sapientemente coinvolgere i  bambini  delle elementari 
con  burattini,  per  animare  l’incontro  e  tenere  attiva 
l’attenzione  su  argomenti  talvolta  complessi.  Il 
Presidente del Club Kiwanis, Antonio Saurra, partendo 
dal video “A lesson from Geese” ha parlato del diritto 
alla  salute  e  ha  presentato  l’attività  del  Kiwanis.  In 
particolare ha illustrato il service Eliminate, mostrando il 
relativo  video  divulgativo  “The  Eliminate  project”.  Il 
consigliere  del  Club,  Katia  Rivano,  ha  stimolato  i 
bambini  e i  ragazzi  a riflettere  sui  molti  spunti  offerti 
dagli  interventi  e  ha  svolto  un  laboratorio  interattivo 
sulle tematiche affrontate. Katia Rivano ha poi lanciato 
il  concorso  per  il  miglior  elaborato  a  tema,  prodotto 
dagli studenti. L’evento è stato coadiuvato dall’addetto 
stampa del Club Erino Poli.
I  docenti  si  sono  mostrati  sinceramente  interessati 

all’attività  del  Kiwanis  e  i  dirigenti  scolastici  hanno 
avanzato la richiesta di u lteriori incontri informativi, in 
altre scuole appartenenti alla direzione didattica di loro 
competenza.

Antonio Saurra
Presidente K.C.Cagliari
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C A T A N I A  C E N T R OC A T A N I A  C E N T R O

P A S S A G G I O  D E L L AP A S S A G G I O  D E L L A  

C A M P A N AC A M P A N A

La Sicilia Omnibus - Sabato 13 Ottobre 2012, pagina 
46 

Alfio Privitera Presidente del Kiwanis Centro 

Nel corso di un'elegante serata allo Yachting ha avuto 
luogo  il  "passaggio  della  campana"  tra  il  Presidente 
uscente  del  Kiwanis  Catania  Centro  dott,  .Enrico  La 
Delfa  e  il  neo  Presidente  arch.  Alfio  Privitera.  La 
manifestazione  ha  avuto  inizio  con  la  presentazione 
dell'avv.  Giuseppe  Schembari  del  maestro  Epifanio 
Comis, pianista di fama internazionale, che ha estasiato 
il  pubblico  suonando  in  modo  mirabile  al  pianoforte 
"Rapsodia in blu e Siman" e "The man i love" di George 
Gershwin, riscuotendo calorosissimi applausi. Il dott. La 
Delfa ha brevemente commemorato il Past Governatore 
ing. Isidoro Privitera, socio fondatore del club, e il socio 
Michele  Romano,  recentemente  scomparsi.  La  Delfa, 
dopo aver ringraziato il direttivo ed i soci che lo hanno 
sostenuto in questo decorso anno sociale, ha dichiarato: 
"E' stato per me un anno entusiasmante dove ho potuto 
apprezzare l'amicizia che lega tutti i soci che è la base 
della  vita  associativa.  Ho  cercato  di  servire  il  nostro 
sodalizio con impegno e dedizione e grazie a voi  tutti 
abbiamo  realizzato  molte  cose  concrete  e  credo 
apprezzabili".  Il  presidente  uscente  ha  brevemente 
ricordato i numerosi meeting 
organizzati,  tra  i  quali  quelli  sul  "Bullismo",  La  crisi 

economica",  le  "Torri  gemelle",  "Emancipazione  ed 
integrazione”,  "Fenomeni  Ufoligi"  ,"La  Shoah  dei 
bambini"  e  “Catania  e  il  cinema".  Subito  dopo  il 
passaggio  della  campana  ha  preso  la  parola  il 
presidente Privitera che si è detto onorato ed orgoglioso 
di tornare ad essere per la terza volta presidente del più 
antico  e  prestigioso  club  della  città.  Dopo  aver 
ringraziato La Delfa per il lavoro svolto ed invitato tutti i 
soci a collaborarlo, ha illustrato il suo ricco programma 
che  va  dai  meeting  alle  gite  turistico-culturali,  dal 
concorso nelle scuole agli interventi a favore dei bambini 
che  nel  mondo  muoiono  per  il  tetano.  Il  dott.  Marco 
Navarria,  riconfermato  presidente  del  Kiwajunior,  ha 
evidenziato il suo programma per il nuovo anno. Infine il 
neo Luogotenente Governatore dott. Salvatore Chianello 
ha avuto parole di elogio per La Delfa e di augurio per 
Privitera.  Nel  corso  della  serata  sono  stati  ammessi 
nuovi soci: per il Kiwanis l’arch. Salvatore Gangemi e il 
cap. Giuseppe Leotta , mentre per il Kiwajunior sono : la 
dott. Sonia Della Morte e dott. Martina Costanzo. 

(Antonio Di Paola) 
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La Sicilia - Omnibus Sabato 20 Ottobre 2012 Cronaca, pag.44 
Meeting del kiwanis su giovani e lavoro a Catania
 

"Essere giovani a Catania tra delusioni e speranze" è 
stato il tema discusso a più voci nel corso di un meeting 
realizzato  dal  kiwanis  Catania  Centro,  che  ha  avuto 
come  relatori  il  dott.  Pietro  Agen,  vicepresidente 
nazionale  della  Confcommercio,  l'on.  Nello  Musumeci 
già Sottosegretario al Lavoro, e il prof. Antonio Recca, 
rettore  del  nostro  ateneo.  Il  presidente  del  kiwanis 
Centro  arch.  Alfio  Privitera,  ha  rilevato  come  «stiamo 
attraversando  una  grave  crisi  in  tutti  i  settori,  ma  il 
problema  dell'occupazione  giovanile  è  diventato  una 
tragedia. Il  50% dei giovani della nostra provincia non 
riesce a trovare lavoro e quel che è peggio non hanno 
fiducia nel domani, mentre i "cervelli" sono obbligati ad 
emigrare  all'estero  per  lavorare».  Per  Musumeci  i 
giovani vivono in grande difficoltà con grande delusione 
del presente e poche speranze per il loro futuro. «Il 57% 
dei giovani universitari è fuori corso perchè la scelta di 
studio non è stata preventivamente valutata. Noi genitori 
-  ha  detto  -  non  li  abbiamo  abituati  ad  affrontare  i 
sacrifici».  Il  rettore  prof.  Recca  parlando  del  sistema 
universitario ha denunciato i  tagli  effettuati dallo Stato, 
che hanno messo in grave disagio i corsi di studio, le 
borse di studio, le ricerche. «Le risorse che sono venute 
meno - ha affermato - sono state in parte recuperate con 
l'aumento delle tasse universitarie. I finanziamenti per le 
ricerche  sono  stati  decurtati  paurosamente  sino  ad 
arrivare  ad  un  terzo  di  quelle  dello  scorso  anno. 
Comunque, con grandi sacrifici di tutti i docenti, la nostra 
università continua a primeggiare tra gli atenei italiani». 
Per il dott. Agen è difficile per un giovane trovare lavoro 
sia per le difficoltà dell'attuale crisi globale, sia perchè i 
giovani sono portati più verso una professione che verso 
un  mestiere.  «Gli  imprenditori  preferiscono spesso  un 
diplomato  esperto  ad  un  laureato  inesperto.  Infine  e' 
indispensabile - ha concluso - ripristinare i  contributi a 
fondo perduto per dare un pò di ossigeno alle imprese». 
Dopo  il  dibattito  ha  concluso  il  Luogotenente 
Governatore dott. Salvo Chianello. 

(Antonio Di Paola) 
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d o m e n i c a  1 4  o t t o b r e  2 0 1 2  d o m e n i c a  1 4  o t t o b r e  2 0 1 2  

Visita  del  “Mastio”, 
imponente 
fortificazione  sulla 
sommità  del  Borgo 
antico  di  Milazzo. 
Entro  le  sue  cinte 
murarie  vedremo  il 
Duomo  Antico,  il 
Palazzo dei  Giurati. 
Proseguiremo  per  il 
paese di  S.  Lucia  del 
Mela cittadina collinare 
sulle pendici del monte 
Makkarruna (mt.  368). 
Nel  pomeriggio  si 
proseguirà per Tindari, 
visiteremo  il  famoso 
santuario dedicato alla 
Madonna,  apportatrice 
di grazie. 
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 La Sicilia – OMNIBUS – Giovedì 29 novembre 2012 pag. 42 
Un «progetto per Catania» al kiwanis Centro
 

La  nostra  provincia  può  diventare  veramente  il  centro 
nevralgico del Mediterraneo? Le premesse ci sono tutte, ma 
è necessario  reperire  i  fondi  e mettere  assieme un unico 
progetto fattibile, evitando le frantumazioni delle spese, che 
farebbe  diventare  la  pianificazione  dispersiva.  Su  questo 
interessante  argomento,  organizzato  dal  kiwanis  Catania 
Centro,  ha avuto luogo un meeting al  quale  hanno preso 
parte  quali  relatori  Mario  Bevacqua,  Presidente  della 
Federazione  Mondiale  degli  Agenti  di  Viaggio;  Giuseppe 
Castiglione,  già  Presidente  della  Provincia  Regionale; 
Cosimo Aiello, Commissario Autorità Portuale e Nico Torrisi, 
amministratore delegato della Sac. Presenti il  Governatore 
Eletto,  Nunzio  Spampinato,  il  Luogotenente  Governatore, 
Salvatore  Chianello,  autorità  kiwaniane,  rappresentanti  di 
molti  club  service  cittadini,  soci  del  club  ed  invitati.  Il 
presidente  del  kiwanis  Alfio  Privitera,  è  entrato  subito  in 
argomento:  «Sono  profondamente  innamorato  della  mia 
Catania, delle sue bellezze naturali nonché degli  splendori 
che varie dominazioni millenarie ci hanno lasciato in eredità. 
Catania ha tutte le carte in regola, ma necessita di riunire 
tutte le forze migliori della città e portare avanti un progetto 
concreto e qualificante»
 Per Bevacqua, grande esperto di turismo internazionale, il 

turismo è un fenomeno che  non nasce  da  solo,  né sono 
sufficienti  il  sole, il  mare o la montagna. Per valorizzare il 
nostro  turismo  sono  indispensabili:  alberghi,  trasporti 
efficienti,  ingressi ai musei e ai siti  archeologici,  ospitalità. 
Bevacqua  ha  quindi  proiettato  un  documentario,  uno 
spaccato della Sicilia, mettendo in risalto arte, archeologa, 
usi,  costumi, parchi,  spiagge, castelli,  montagne, in poche 
parole  tutto  ciò  di  cui  il  turista  viene  attratto  dalla  nostra 
isola.  L'oratore ha evidenziato che in  Sicilia  vi  sono 1313 
alberghi (che la gran parte chiude per la stagione invernale) 
e  che  gli  arrivi  al  nostro  aeroporto  nello  scorso  anno  si 
possono  quantificare  in  poco  meno  di  sette  milioni  di 
passeggeri. Catania- ha concluso- ha tutto ciò che necessita 
per  diventare  il  centro  propulsore  del  turismo  nel 
Mediterraneo.  Per  Aiello  il  nostro  porto  ha  incrementato 
sensibilmente il traffico crocieristico, destinato ad aumentare 
ulteriormente con la nuova darsena in costruzione, che verrà 
riservata  alle  navi  di  crociera.  Per  Torrisi  il  traffico 
aeroportuale è in continuo aumento e si prevede un ulteriore 
sviluppo.  Si  sta  lavorando  per  rendere  l'aerostazione  più 
moderna,  più funzionale, più sicura.  L'optimum sarebbe la 
realizzazione  della  seconda  pista,  che  promuoverebbe  lo 
scalo  etneo  a  livello  dei  grandi  aeroporti  internazionali. 
Castiglione  dopo  aver  ricordato  le  gravi  difficoltà 
economiche in  cui  viviamo,  ha dichiarato  che bisogna far 
scelte urbanistiche importanti. 

Il  porto,  l'aeroporto,  l'interporto  sono  delle  strutture  di 
grande  respiro  e  che  favoriscono  agevolmente  sia  il 
turismo che lo scambio di merce. Catania deve diventare 
quello che in effetti è: il centro del Mediterraneo, e deve 
avere il compito di recepire la merce da tutti gli stati del 
bacino  del  Mediterraneo  e  smistarli  per  tutta  Europa. 
L'incontro  è  continuato  con  un  vivace  e  costruttivo 
dibattito.  Ha  concluso  il  Luogotenente  Salvatore 
Chianello, che ha avuto parole di elogio per il presidente 
Privitera  e  per  i  quattro  relatori.  All'inizio  della 
manifestazione,  sono  stati  ammessi  due  nuovi  soci, 
Raffaella Paolella e Lucia Abramo. 

(Antonio Di Paola) 
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  fra i Presidenti fra i Presidenti Fina Bonaventura Fina Bonaventura outgoing ed outgoing ed Elio GarozzoElio Garozzo  
incoming.incoming.

domenica 7 ottobredomenica 7 ottobre
Il  nuovo  Presidente  ha  Inaugurato  un  nuovo  modo  di 

presentare  le  attività  in  programma  durante  l’anno.  Infatti 
erano presenti alcuni dei protagonisti e sono stati loro stessi a 
prendere la parola e spiegare il senso delle iniziative: Il Past 
Trustee KI Nicola  Russo per lo  scambio culturale  con i  KC 
ungheresi e visita di Budapest nel “ponte” del 25 aprile, il Past 
President del KC Enna Pippo Castronovo per il  gemellaggio 
fra  i  nostri  club.  Infine  Il  nostro  presidente  ha  presentato  i 
progetti  di  SERVICE:  un  programma  ambizioso  ed 
affascinante,  definendolo  una  lucida  follia:  è  vero  ma  ci 
proveremo! 

Carmela Castelli 

L A  V I A  D E I  M U L I N I  L A  V I A  D E I  M U L I N I  

Incontro con il prof. DI BELLA Incontro con il prof. DI BELLA 

e visita guidata dell’areae visita guidata dell’area

domenica 14 ottobre domenica 14 ottobre 
  Il  Presidente  del  Kiwanis  Catania  Est,  Dott.  Elio 
Garozzo, ha organizzato per i soci e gli amici del club, 
una visita guidata presso l’area archeologica di Santa 
Venera al Pozzo. La storia e le testimonianze di tale 
area,  nota da sempre per la presenza di  un edificio 
termale di  età romana e di una chiesa dedicata alla 
Santa,  sono  state  descritte  sapientemente dall’Arch. 
Di Stefano della Soprintendenza di Catania. 

Il sito archeologico, grazie ai fondi dell’Unione europea, 
è ancora oggi oggetto di lavori di restauro. Particolare 
cura  è  stata  adoperata  per  la  messa  in  sicurezza 
dell’attiguo pozzo, dove sarebbe stata gettata la testa 
della Santa dopo il martirio, rendendo l'acqua curativa 
e meta di pellegrini e malati. 

Il Prof Saro Di Bella ha, invece, illustrato la storia della 
via dei mulini, che erano disseminati (13) nella zona 
circostante al sito. 

La giornata si è conclusa con la visita ad un mulino, 
oggi  proprietà  privata,  e  al  tradizionale  sistema  di 
irrigazione ”saia” caratterizzato da un canale scoperto 
munito di paratie che permettevano di regolare il flusso 
e la direzione dell'acqua. 

Domenica Pulvirenti 
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domenica 21 ottobredomenica 21 ottobre

Incontro  stimolante  e  divertente  che  ci  permetterà  di 

interagire  con  l'amico  dott.  Franco  Valenti,  Official 

European  Trainer,  attraverso  i  più  attuali  video  del 

Kiwanis International. 

Abbiamo scoperto  probabilmente un Kiwanis  che non 

conosciamo:  chi  siamo,  il  grande network  Kiwanis  nel 

mondo,  obiettivi  e  strategie,  la  Kiwanis  Foundation,  il 

Service ed ELIMINATE 

E’  stato  un  incontro  interattivo  anche  perchè  si  è 

provato  a  lavorare  facendo  “TEAM  BUILDING”  per 

migliorare le performance di club e personali di ciascun 

socio, rispondendo alla domanda: cosa puoi fare tu per il 

Kiwanis? Mattinata trascorsa attorno al tavolo di lavoro 

in comode poltrone per stare tutti in “poole position” in 

un ambiente rilassante e confortevole. Non pensavamo 

certo di finire alle 13 ma ne usciamo come se le 4 ore di 

filato fossero volate senza stancarci: strano ma vero! …e 

poi tutti alla partita del Catania! 

Lello Puglisi 

K I W A N I S  T R A I N I N G  2K I W A N I S  T R A I N I N G  2

domenica 25 novembredomenica 25 novembre

21



“essere per crescere”

KNEWS N° 1                                           30 novembre 2012 

C R O N A C H E  D A L  “ B E L L I N I ”C R O N A C H E  D A L  “ B E L L I N I ”
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i n c o n t r o  c o n  l a  S o v r i n t e n d e n t ei n c o n t r o  c o n  l a  S o v r i n t e n d e n t e  
D o t t . s s a  R i t a  G a r i  C i n q u e g r a n a  D o t t . s s a  R i t a  G a r i  C i n q u e g r a n a  
P r e s e n t a t e  l e  i n i z i a t i v e  d i  s e r v i c eP r e s e n t a t e  l e  i n i z i a t i v e  d i  s e r v i c e  

d e d i c a t e  a l l e  s c u o l e .  d e d i c a t e  a l l e  s c u o l e .  
L a  v i s i t a  g u i d a t a  a l  T M B  h aL a  v i s i t a  g u i d a t a  a l  T M B  h a  

a n t i c i p a t o  l ’ i n c o n t r o .a n t i c i p a t o  l ’ i n c o n t r o .

G I O R N A T A  M O N D I A L E  G I O R N A T A  M O N D I A L E  
d e i  d i r i t t i  d e l l ’ i n f a n z i a  ed e i  d i r i t t i  d e l l ’ i n f a n z i a  e  

d e l l ’ a d o l e s c e n z ad e l l ’ a d o l e s c e n z a  
m a r t e d ì  2 0  n o v e m b r em a r t e d ì  2 0  n o v e m b r e

Il Kiwanis ricorda la “Convenzione sui diritti  
dell’infanzia e dell’adolescenza” approvata dall’ONU il 

20 novembre del 1989. Si tratta di una giornata in cui ogni 

cittadino del mondo è invitato a riflettere seriamente sui 

diritti che spettano ai bambini, futuro del domani. Una 

giornata che vuole vedere i bambini attori del loro stesso 

messaggio e che intende far dialogare le istituzioni con il 

mondo dei piccoli. Da qui la riscoperta, attraverso gli 

insegnanti della scuola, di quelli che sono i diritti dei 

bambini. 

I BAMBINI DELL’I.C. DON MILANI sono stati i 
protagonisti di una mattinata in cui ci hanno fatto 
riflettere sui loro diritti. 
Esprimiamo, a nome del KIWANIS - Divisione Sicilia 2, un 

sentito ringraziamento per la collaborazione al Dirigente 

Scolastico Dott. Salvatore Impellizzeri ed al corpo docente 

dell’I.C. Don Milani che hanno sposato il progetto

                                                                          22
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 2 0   2 0  o t t o b r e  o t t o b r e  2 0 1 22 0 1 2  

Nel corso di un'elegante cerimonia all’Ora Hotels Luxury 
di  Viagrande,  ha  avuto  luogo  il  “passaggio  della 
campana” tra il presidente uscente Carmelo Messina e il 
nuovo presidente geom. Luigi Romano. Erano presenti 
le più alte autorità kiwaniane, i  rappresentanti di tutti  i 
clubs della divisione, i sindaci dei comuni di Belpasso e 
Nicolosi, rispettivamente Alfio Papale e Antonino Borzì. Il 
presidente  uscente  Messina,  nel  suo  intervento, 
rivolgendo  un  saluto  ai  presenti,  ha  ringraziato  il  suo 
direttivo che lo ha collaborato, riepilogando il programma 
svolto  nel  corso  del  suo  a.s.  Dopo il  passaggio  della 
campana e della charter, il  presidente subentrato Luigi 
Romano,  preliminarmente  al  suo  intervento,  ha 
ringraziato tutte le autorità presenti e in particolare il club 
Etneo  per  averlo  di  nuovo  eletto  presidente  per  la 
seconda volta. Nell’enunciare il suo programma, definito 
dal  Trustee  International,  Dott.  Nicola  Russo, 
interessante  ed  ambizioso,  tra  gli  altri  argomenti,  ha 
voluto  evidenziare  che  porrà  in  particolare  la  sua 
attenzione  sul service  international  “Eliminate”  in 
collaborazione  con  l’UNICEF,  per  la  eliminazione, 
laddove è possibile, del tetano materno neonatale che 
miete  migliaia  di  vittime  nei  paesi  sottosviluppati, 
soprattutto bambini. Il Kiwanis si sta mobilitando in tutto 
il mondo così come ha fatto per la malattia causata da 
carenza  di  iodio  (IDD),  meglio  conosciuta  come  “la 
malattia  del  gozzo”,  con  ottimi  risultati  e  per  come  è 
riuscito a realizzare tante altre importanti progetti. Con il 
Panathlon  international  di  Catania,  rappresentato  dal 
suo  presidente,  Prof.  Ignazio  Russo,  contribuirà  alla 
raccolta di fondi per l’assegnazione di borse di studio a 
giovani studenti, sul service “Sport e legalità”. Infine, il 
Luogotenente  Governatore,  Dott.  Salvatore  Chianello, 
ha ringraziato il presidente uscente per l’attività svolta ed 
augurato  al  presidente  subentrante  di  riuscire  a 
conseguire  i  risultati  prefissi  e,  considerati  i  risultati 
ottenuti  nelle  varie  precedenti  esperienze,  non  nutre 
alcun dubbio sulla riuscita. Nel corso della serata si è 
effettuato altresì il passaggio della campana del Kiwanis 
Junior  Etneo,  fra  i  presidenti  Ivan Montemagno  e  la 
subentrante  Claudia  Torrisi,  nonché il  passaggio  delle 
consegne fra i Governatori”

Luigi Romano

Presidente K.C. Etneo

segue a pag. 24                                                                            23
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C O N F E R E N Z A -   D I B AT T I T OC O N F E R E N Z A -   D I B AT T I T O

S a l v a t o r e  G i u l i a n o  S a l v a t o r e  G i u l i a n o  

d i  M o n t e l e p r ed i  M o n t e l e p r e

m e r c o l e d ì  2 8  n o v e m b r em e r c o l e d ì  2 8  n o v e m b r e

R e l a t o r e  R e l a t o r e  

P r o f .  M a r i o  C a l a b r e t t t aP r o f .  M a r i o  C a l a b r e t t t a
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P r o s s i m e  a t t i v i t àP r o s s i m e  a t t i v i t à

-  domenica 2 dicembre -  domenica 2 dicembre 

  Visita al  Centro storico di  Catania  Visita al  Centro storico di  Catania

G I A R R E  R I P O S T OG I A R R E  R I P O S T O

P A S S A G G I O  C A M P A N AP A S S A G G I O  C A M P A N A

2 6  o t t o b r e  2 0 1 22 6  o t t o b r e  2 0 1 2

Giorno  26  ottobre,  alle  ore  19.30,  presso  l'Istituto 
Alberghiero “G. Falcone” di Giarre, si è svolta la conviviale 
per il Passaggio della Campana tra il Presidente uscente 
Venerando Tomarchio  e il  Presidente incoming Gaetano 
Amoruso. 
La  scelta  di  una  scuola  per  questa  cerimonia  è  stata 

voluta dai due Presidenti, perché già dallo scorso anno nel 
loro programma sono state inserite varie iniziative a favore 
delle scuole, come service locale. La cerimonia si è svolta 
all'insegna  della  simpatia  e  dell'amicizia,  ottima  la 
prestazione del personale della scuola e degli alunni, che 
hanno dimostrato, nonostante la giovane età, competenza 
e professionalità.
Hanno presenziato alla cerimonia il Lgt. Governatore della 

Divisione  Sicilia  2,  Dott.  Salvatore  Chianello,  il  Past 
Governatore  del  Distretto  Italia  S.  Marino   Avv.  Matteo 
Calabretta, il Past Presidente della Federazione Europea, 
Dott. Gianfilippo Muscianisi; il Past Trustee Internazionale, 
Dott.  Nicola  Russo;  il  Past  Lgt.  Governatore  della 
Divisione  Sicilia  2:  Dott.  Salvo  Garraffo;   il  Lgt. 
Governatore  Eletto  Divisione  Sicilia  2,  Dott.  Nunzio 
Spampinato; il Dott. Alessandro Rizzo del Club Paternò; il 
Dott. Ignazio Mammino, Ch. interdivisionale per il progetto 
Eliminate; i Presidenti e Segretari dei club della Divisione; i
Presidenti  e  Segretari  del  Lions,  del  Rotary  e  della 
FIDAPA, sezione di Giarre Riposto; il Dirigente scolastico 
dell'Istituto Alberghiero “G. Falcone”, Prof. Antonino Raciti; 
Il  Sindaco di  Riposto,  Dott.  Carmelo Spitaleri;  i  soci  del 
Club Giarre Riposto.
  Il  Presidente,   Avv.  Gaetano  Amoruso,  nel  suo 

programma ha sottolineato che, in continuità con quanto 
realizzato  da  chi  lo  ha  preceduto,  saranno  sicuramente 
proseguiti  i  progetti  avviati,  “Il  Pitagorino”  concorso  di 
matematica per gli alunni delle V classi di scuola primaria, 
“Incontri  con  i  soci”,   “Una  Gazania  Splendens  per 
Eliminate”  (protocollo  di  intesa  con  l'Azienda  Regionale 
Foreste Demaniali di Catania); “Progetto Archimede”, per 
gli alunni della scuola media di I grado  e “Progetto Ettore 
Majorana”, indirizzato agli studenti delle scuole medie di II 
grado, in cantiere, ma non ancora avviati. 
Sarà  dato  ampio  respiro  alla  Giornata  dei  Diritti 

dell'infanzia coinvolgendo  varie scuole del territorio.
Tutte le attività saranno realizzate in linea e nel rispetto 

delle finalità kiwaniane.
Rita Fieramosca
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G I O R N A T A  D E I  D I R I T T IG I O R N A T A  D E I  D I R I T T I  
D E L L ' I N F A N Z I AD E L L ' I N F A N Z I A

Continua l’attività di servizio del Kiwanis Club di Giarre 
Riposto in favore della protezione e tutela dei bambini 
del mondo, con incontri programmati in alcune scuole di 
Giarre  in  occasione  della  ricorrenza  dell’approvazione 
della Carta dei diritti dei bambini.
Il 20 novembre scorso ha avuto luogo l’incontro con gli 

alunni del 1° Istituto Comprensivo di Giarre dove esiste il 
Club  K-Kids  sponsorizzato  dal  club di  Giarre  Riposto, 
mentre il 26 dello stesso mese l’incontro è avvenuto nei 
locali  del  plesso  “Verga”  dell’Istituto  Comprensivo 
“G. Macherione” di Giarre dove esiste il Club “Builders”, 
anch’esso  sponsorizzato  dal  K.C.  Giarre  Riposto.  Un 
terzo  incontro  si  è  svolto  il  30 novembre  presso  il  2° 
Istituto Comprensivo.
Durante gli incontri l’Avv. Gaetano Amoruso, Presidente 

del  Club,  ha  illustrato  le  finalità  del  Kiwanis  e  ha 
commentato  le  principali  norme  della  Carta  che 
riconosce e regola i diritti dei bambini. Il Dr Nicola Russo 
si è soffermato sulla particolare attenzione che il Kiwanis 
dedica alla protezione e difesa dei bambini del mondo, 
mentre il Preside Carmelo Torrisi ha illustrato il grande 
progetto di servizio che tende ad eliminare, nei prossimi 
cinque anni, le sofferenze e il decesso delle mamme e 
dei bambini colpiti da tetano neonatale in quaranta paesi 
del  mondo.  Il  Past  Presidente  Nuccio  Tomarchio  ha 
presentato il programma di raccolta fondi con la vendita 
di  piantine di  gazania  splendens,  gentilmente invasate 
dal  Corpo  Forestale  di  Catania,  con  il  quale  è  stato 
siglato  un  protocollo  di  intesa  nell'anno  sociale 
2011/2012.  Il  Dott.  Antonio  Grasso,  funzionario 
dell'Azienda Regionale Foreste Demaniali di Catania, si 
è  soffermato  su  questo  accordo  illustrandone le  varie 
tappe.
Gli  incontri  hanno  riscosso  l’apprezzamento  dei 

Dirigenti  e  dei  Docenti  delle  scuole  e  l’interesse degli 
alunni che si sono esibiti in canti e letture di poesie.

Nicola Russo

Foto del 22-11-2012Foto del 22-11-2012
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Foto del 30-11-2012Foto del 30-11-2012

utilizzando esclusivamente materiali riciclati.

Per maggiori informazioni collegarsi con il sito:

http://rifiutizerocircolojonico.org/ 
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Il  Kiwanis  Club  Giarre 
Riposto  ha  partecipato 
alla  Settimana  Europea 
per  la  riduzione  dei 
rifiuti,  organizzata  a 
Giarre  dal  “Circolo 
Territoriale Jonico Rifiuti  
Zero”.

In Piazza Duomo a Giarre 
gli  alunni  di  8  istituzioni 
scolastiche  del  territorio 
hanno  elaborato  il  logo 
della  settimana  europea 
per la riduzione dei rifiuti,

Premiazione dei vincitori

http://rifiutizerocircolojonico.org/
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1 3  o t t o b r e  2 0 1 21 3  o t t o b r e  2 0 1 2
Sabato 13 ottobre 2012 presso l'hotel " Romano Palace 

" in Catania si è svolta la cerimonia del passaggio della 
campana del kiwanis club Paternò tra i  I:P. presidente 
bott.  Carmelo  Cunsolo  che  ha  sancito  l'apertura 
dell'anno  sociale  2012/2013  appuntandola  spilla  e 
consegnando il maglietto e la Charter al presidente rag. 
Giuseppe  Sambataro,  nella  stessa  serata  si  è 
festeggiato  la  ricorrenza  del  35°  anniversario  della 
fondazione  del  club,  elencando  tutti  i  presidenti 
succedutesi  negli  anni  ed  in  particolare  ricordando  il 
primo  presidente  fondatore  del  club  cav.  Antonino 
Cartalemi, inoltre si sono ricordati i lgt. del club - Cav. 
Antonino  Cartalemi,  dott.  Francesco  Sinatra  e  rag. 
Franco Puglisi, a tutti è stata donata una targa ricordo.
Ad impreziosire  la  serata  è stato  il  gemellaggio  tra  il 

club di Paternò e il club di Augusta ,fortemente voluto dal 
Imm. P. presidente Carmelo Cunsolo.
Gemellaggio  sottoscritto  dai  presidenti  Giuseppe 

Sambataro  (club  Paternò  )  e  Gaetano  Roggio  (club 
Augusta  )  e  dai  Ldg.  dott.  Salvatore  Chianello  della 
divisione  Sicilia  2  e  dal  dott.  Franco  Valenti  della 
divisione Sicilia sud-est. Il tutto nello spirito di una fattiva 
collaborazione e fraterna amicizia.
La serata si è conclusa con la cena di rito.

  Alessandro Rizzo
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G I O R N ATA D I  S AN  M AR T I N OG I O R N ATA D I  S AN  M AR T I N O

C O N F E R E N Z A  C O N F E R E N Z A  “ 1 9 0 0  –  1 9 5 0  “ 1 9 0 0  –  1 9 5 0  

G l i  I t a l i a n i  t r a  s t o r i a  e  c a n z o n i ”G l i  I t a l i a n i  t r a  s t o r i a  e  c a n z o n i ”

(La storia raccontata da chi l 'ha vissuta)(La storia raccontata da chi l 'ha vissuta)

Relatore Dott. Giuseppe RizzoRelatore Dott. Giuseppe Rizzo
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20 no vembre  201220  no vembre  2012
Audi tor ium Don Mi lan i  –  PaternòAudi tor ium Don Mi lan i  –  Paternò

Organizzata  da i  Bui lders  C lubOrganizzata  da i  Bui lders  C lub
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Z A F F E R A N AZ A F F E R A N A

G I O R N A T A  D E I  D I R I T T IG I O R N A T A  D E I  D I R I T T I  
D E L L ' I N F A N Z I AD E L L ' I N F A N Z I A

20 no vembre  201220  no vembre  2012

Il  Kiwanis  Club Zafferana,  in occasione della Giornata 

dei Diritti dell'infanzia, ha donato all'Istituto Comprensivo 

“F. De Roberto” di Zafferana Etnea un defibrillatore e ha 

assicurato la formazione ai docenti.
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a  cura  di  Rita  Fieramosca,  responsabile  

comunicazione,  e-mail  ritafieramosca@tiscali.it,  e 

con  la  collaborazione  del  Lgt.  Governatore  
Divisione Sicilia 2,  Salvatore Chianello.
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